
Marvin Stefaniak (#15)
Beitrag von „swissfcn“ vom 12. Januar 2018, 11:10

finds auch super geil, wir werden aber denk ich leider im Sommer keine KO bekommen haben,
der hat dort ja noch vertrag bis 2022...

egal ich freu mich - für mich sind wir so ziemlich optimal aufgestellt für die RR.. sollte es mit
dem aufstieg nicht klappen, so kann man AB und dem Verein nicht vorwerfen nicht alles
probiert zu haben. echt klasse
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